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花巻市立石鳥谷中学校　  

校報ＮＯ１８  

令和６年９月２７日発行    

文責　校長　千葉龍太郎

 

 

      

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　 　 様々な行事を盛り上げ石中の文化面をリード～Ishichu Pride 2024　 Autumｎ >

 地区新人戦の記事のため、掲載が遅れましたが９月16日（月）本校吹奏楽部の定期演

奏会であるジョイントコンサートが花巻市民文化会館で開催されました。ジョイントの名

前の通り、湯口中学校、西南中学校、花巻シンフォニックバンドとの合同演奏会となりま

す。第１部では３校合同演奏でスウェアリンジェン作「インヴィクタ」を披露しました。

短期間の合同練習だったと思いますが、吹奏楽らしいテンポのいい、迫力あるサウンドを

楽しむことができました。今年は石中、湯口中がコンクール金賞、西南中もあと一歩で県

大会出場だったバンドなので音も大きく、演奏レベルが高いと感じました。第2部はエン

ターテイメントステージで、よく知られたJ-POP等を披露し、会場を盛り上げていました。

第２部で例年、１年生がダンスを披露するのですが、今年の石中１年生は非常にキレのあ

るはじけたダンスを披露し、会場を盛り上げていました。今後の活躍が期待されます。 

アンコールはおなじみの「シングシングシング」シンフォニックバンドのサウンドにのり

スウィングして終了。楽しいステージでした。本校の3年生はここで引退となります。田

中大貴部長を初めとする４人の皆さん、お疲れ

様 で し

た。次の

ステージ

でまた、

自分を輝

かせてく

だ さ い
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　 第2回PTA評議員会を開催しました。～PTA組織をシンプルかつ機能的に～

 9月26日（木）夕方に第2回PTA評議員会を本校集会室にて開催しました。主な議題

は地域PTA・地区PTA・地区委員の変更についてです。単地区活動がほぼ行われていない、

また、活動が行われていないため、活動費の300円を各家庭に返却したり、商品や図書券

を配っている実情に合わせて、活動の縮小、廃止について学校より提案し、議論をしまし

た。結論としては単地区は維持しますが（小中で活動している地区もある）、集金を廃止

することになりました。もし、活動する場合は必要に応じて地区で集金することになりま

す。この議案は令和７年度４月のPTA総会で会則変更として承認して頂く予定です。もう

ひとつの議題は現在、総務部・会員研修部・生活指導部と３つある組織を総務部と会員研

修部の２部会に変更するというものです。生徒数減少に伴い、会員数の減少している実情

に合わせて活動内容を精査、厳選し２部会にし役員数も減らことになります。各地区の総

役員数は現在の７名から５名に減ることになります。こちらは評議員会での決定で承認可

能ですので、総会では報告となる予定です。詳しくはまたご案内させて頂きます。 

 また、11月８日（金）に開催される石鳥谷中学校授業実践交流会においての受付、接

待、駐車場等の係へのご協力を評議員の皆様にお願いしました。数多くの来賓が来校予定

ですのでご協力頂けると助かります。※内容についてのお問い合わせがあれば学校まで。                

　　　　２年生が上級学校訪問を実施～盛岡周辺の大学・専門学校を訪問・体験学習～ 

  ９月13日（金）には２年生が

本校のキャリア教育プログラム

の一環として上級学校訪問を実

施しました。岩手大学、盛岡公

務員法律専門学校、盛岡ビジネ

ス情報＆デザイン専門学校、盛

岡外語観光＆ブライダル専門学

校、盛岡医療福祉スポーツ専門学校を訪問し、カリキュラムや学校のイメージを体感し、

将来の自分について考えることをねらっています。また、来年度春の修学旅行に向けての

集団行動の訓練でもあります。行動面ではいくつかの課題がありましたが、学年執行部を

中心に反省会を行い、成長があったようです。これからの２年生に期待します。 

【校長室より】やっと暑さもやわらいできました。プールの

授業も終了です。PTA評議員会で今年はジャージ（半袖）登

校がなかったですよねというご意見を頂きました。学校でも

協議をしたのですが、今年は夏休みが長かったせいもあり、

タイミングを逃してしまいました。最近の気候ですので、学

校としては半袖ハーフパンツ登校は次年度以降も、積極的に

行っていきたいといます。 


